



Universidad Del Sureste

Nombre:

Norma Edith Pale Bolóm

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

Mtra. Yasmin Lourdes Sarabia González

Materia:

Taller del emprendedor

Tema:

"Proyecto"

Fecha:

22 de Mayo De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México

“De la mano contigo”.

Objetivo:

El objetivo del presente proyecto es apoyar a las familias de la colonia de María Auxiliadora en ciudad de San Cristóbal de las casas, Chiapas. Debido a la contingencia que estamos viviendo a nivel mundial, causada por el virus COVID-19, ha causado que la persona encargada de la familia sea despedida de su trabajo como medida preventiva de contagio. Esto provoca que no tengan un sueldo y por consecuencia, no tiene el sustento para comprar los alimentos básicos necesarios para la supervivencia.

Propones un proyecto el cual ayude a las personas que están a cargo de su familia, para que puedan obtener éstos alimentos básicos.

Brindando una ayuda altruista y humanista a todas los afectados, para sentirse apoyados y acompañados ante ésta situación que ha tenido impacto mundialmente.

Coste económico:

En seguida hacemos un enlistado de los precios de los alimentos básicos para realizar la despensa:

-Frijol: \$35.00 mxn.

-Arroz: \$25.00 mxn.

-Maseca: \$17.00 mxn.

-Aceite: \$19.00 mxn.

-Papel higiénico: \$25.00 mxn.

-Sopa: \$7.00 mxn.

Azúcar: \$28.00 mxn.

-Café: \$9.00 mxn.

-Galleta: \$10.00 mxn.

-Atún: \$10.00 mxn.

-Avena: \$12.00 mxn.

-Lenteja: \$20.00 mxn.

-Leche: \$17.00 mxn.

Estamos hablando que por una despensa, el costo sería de: \$234.00 mxn

Para 75 despensas que se tienen pensadas repartir, el costo sería de \$17,550.00 mxn.

Para la entrega de la despensa, le pediríamos al jefe de familia que al momento de ir a recibir, debe de llevar una bolsa de manta, con ello, se reducirá el gasto en hacer la compra de bolsas o cajas, además que contribuimos al medio ambiente y no generamos basura al no hacer la compra de estos artículos.

¿Cómo se enterarán las personas del proyecto que se está llevando a cabo? será a través de un spot transmitido por la radio en la emisora más escuchada de la ciudad 95.3 FM la cual anuncie que haremos la entrega de dichas despensas aclarando que solo es para las primeras 75 personas que lleguen al punto de encuentro donde se realizará la entrega de la despensa y que específicamente vivan en el barrio de María Auxiliadora, en la ciudad de San Cristóbal de las Casas. Este anuncio se realizará un día antes de la entrega de las despensas para que estén informadas las personas que están encargadas de una familia. El anuncio se expresarán los requisitos que él o la encargado/a de la familia debe de llevar, también se anunciará las fechas, horarios, lugar y también haciendo la recomendación de llevar su bolso de manta para que se le pueda hacer entrega de la despensa.

¿Qué requisitos son necesarios para hacer la entrega de la despensa? los requisitos que se tienen que deben de tener estas personas interesadas en la despensa son tres: el primero es una carta de despido con nombre y fecha vigente para que así podamos verificar si es cierto que lo despidieron de su trabajo, el segundo es una copia de un comprobante de domicilio (Luz, agua o internet), para estar seguros que la persona habita en ese barrio y como tercer requisito, una copia de credencial de elector con ello vamos a llevar un control de las personas que se les está apoyando y evitar que se le dé la despensa dos veces a la misma persona. Por último y para evitar que haya contagios entre las personas que irán por dicha despensa, se le pedirá a las personas que van a recibir el apoyo que lleven un cubre bocas para que se protejan del virus.

¿A qué lugar deben acudir las personas para recibir la despensa? El punto de reunión con las primeras 75 personas acreedoras de la despensa será en las afueras de la iglesia del barrio de María Auxiliadora, ya que dicho lugar tiene un patio donde podemos hacer la entrega del apoyo, las personas deben de acudir a al lugar al horario establecido y con los requisitos que se piden para que pueda ser acreedor de la despensa.

¿Qué días se repartirán las despensas? se manejarán son 2 días, Lunes y Martes, ya que debido a la cuarentena las personas no deben de salir de sus respectivas casas por lo que hemos tomado las medidas de precaución por lo que a las primeras 37 personas que lleguen al punto de encuentro, se les irá repartiendo las despensas. Y así lograr obtener buenos resultados. En el siguiente día, se repartirán las despensas que faltan y por lo cual dan un total de 75 despensas repartidas entre los 2 días y tomando las medidas de precauciones necesarias para que de esta manera se realice la entrega del apoyo.

¿En qué horario se hará la entrega de las despensas? Para poder llevar a cabo el proyecto, los horarios que se establecerán son los siguientes: de 10:00 a. m a 1:00 p.m., en este lapso de tiempo podemos atender a la mitad de las personas que se tiene destinado la entrega las despensas. Por lo que siguiendo con las medidas de precaución lo más recomendable es que guarden distancia

entre los ciudadanos, ya que se requiere seguir las instrucciones para evitar contagios y pedir la colaboración de las personas para que el proyecto sea un éxito y que no se contagien al estar en contacto con otras al momento de ir a recibir las despenas.